

## Entrega de los premios a los mejores proyectos de fin de carrera 2015-2016

18/03/2016

Hoy, se han entregado en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación los premios a los proyectos de fin de carrera realizados en euskera. En esta edición ha habido dos premiados una de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación y otra de la Facultad de Empresariales. La ganadora del primer premio es Miren Baranguan, alumna del máster de Educación en Contextos Multiculturales y Multilingües con el proyecto realizado para ARIZMENDI IKASTOLA y denominado "Arizmendi ikastolako Gazteluondo guneko ikasle etorri berrien euskararen erabilera". MONDRAGON UNIBERTSITATEA y la Corporación MONDRAGON le han otorgado un premio de 1500 euros en esta quinta edición. La ganadora del segundo premio ha sido Garazi Pérez de Arenaza, alumna del Grado en Administración y Dirección de Empresas con el proyecto realizado para FAGOR EDERLAN y con el título "Motor transmisioko giza baliabide sailean praktiken garapena". En este caso, MONDRAGON UNIBERTSITATEA y la Corporación MONDRAGON le han entregado un premio de 500 euros.

Este proyecto se creó a iniciativa de la Comisión de Euskera de la Corporación MONDRAGON hace ahora cinco años con el objetivo de que los proyectos de fin de estudios que realizaran los alumnos de MONDRAGON UNIBERTSITATEA en su acceso al mundo laboral se realizaran en euskara. La Corporación MONDRAGON tenía este reto en su Plan Estratégico y en 2010 creó un grupo de trabajo compuesto por personas tanto de la Corporación como de las Facultades para poner en marcha este premio. Así el jurado compuesto por dos representantes de cada facultad y un representante de la Corporación, han analizado todos los proyectos realizados en empresas de la Corporación que se han presentado al premio.

En total, en MONDRAGON UNIBERTSITATEA se han realizado 208 proyectos en euskera de los que 15 se han presentado al premio desde la Facultad de Empresariales, la Escuela Politécnica Superior y la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación. Todos los proyectos presentados han tenido un alto nivel técnico y los proyectos destacados han sido los mejor redactados en euskara.

El jurado ha estado compuesto por dos personas de cada facultad (Eneko Bidegain, Karmele Perez, Rafael Altuna, Miriam Leibar, Xabier Arrasate eta Pedro Urteaga) y un representante de la Corporación MONDRAGON (Mikel Lezamiz). Tras un profundo análisis de los proyectos, el jurado ha estado de acuerdo a la hora de puntuarlos y seleccionar los premiados.

Esta ha sido la quinta edición y tanto MONDRAGON UNIBERTSITATEA como la Corporación MONDRAGON siguen con la intención de seguir organizando este premio anualmente. Se espera que en la próxima edición el número de proyectos participantes vaya en aumento.

